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Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 
Fragesteller/in: Herr  Jörg Vieweg (Fraktion SPD) 
 Vorname Name (Fraktion) 
 

Kurzbezeichnung: Fällung von Bäumen im Bereich Wenz el-Verner-Straße/Carl-Bobach-Straße 

Frage:  

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
das Grünflächenamt der Stadt Chemnitz plant im Bereich der Stollberger Straße die Fällung von 
ca. 400 Pappeln zwischen Wenzel-Verner-Straße und Carl-Bobach-Straße. Diese Maßnahme 
soll die weitere Verkehrssicherheit ermöglichen und zusätzlich zur Verbesserung des 
Wohnumfeldes führen. Die Stadtverwaltung führte dazu in Zusammenarbeit mit dem 
Quartiersmanagement eine Anwohnerversammlung durch. Diese Vorgehensweise ist 
ausdrücklich zu begrüßen. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Wie hoch sind die geplanten Kosten für die Fällung? 
2) Welche Einnahmen sind aus der Holzverwertung zu erwarten? 
3) Welche Kosten entstehen durch die Neubepflanzung mit Straßenbäumen und 

Bodendeckern? 
4) Welche Kosten plant die Verwaltung in den Folgejahren für die nachträgliche Pflege der 

Fläche ein?    
  
Für die Beantwortung der Fragen danke ich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Vieweg 

 
Unterschrift (Fragesteller/in) 
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